

Un séisme de 4,9 degrés sur l'échelle de Richter est enregistré à Cuba



La Havane, 10 janvier (RHC)- Le Réseau de Stations du Service National de Sismologie de Cuba a enregistré hier un séisme à presque 74 kilomètres au Nord-est de la station balnéaire de Varadero, dans la province de Matanzas, avec une magnitude de 4,9 degrés sur l'échelle de Richter.

Le réseau a fait savoir que le séisme a été perceptible à La Havane, à Corralillo et à Sagua la Grande, dans la province de Villa Clara, ainsi qu'à Varadero et à Jagüey Grande, dans la province de Matanzas. Il n'y a pas eu de pertes humaines ou matérielles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/10869-un-seisme-de-49-degres-sur-lechelle-de-richter-est-enregistre-a-cuba>



Radio Habana Cuba